

Warum solltest Du Pädagogik wählen?

Wer sich für das Fach Pädagogik interessiert, aber gerade keine Zeit hat, sich ausführlich zu informieren, der findet hier **10 gute Gründe**, das Fach zu wählen:

1. Pädagogikunterricht (PU) hat etwas mit Dir und Deinem Leben zu tun!
2. Im PU denkst Du über zentrale Fragen des Lebens nach!
3. Im PU erwirbst Du Kenntnisse aus den Bereichen Erziehungswissenschaft, Soziologie und Psychologie, die für Dich und Deine persönliche Situation konkret nützlich sind!
4. Im PU lernst Du, besser mit anderen Menschen klarzukommen und andere Menschen (und sich selbst) besser zu verstehen!
5. Im Fach Pädagogik setzt Du Dich mit erzieherischen Feldern auseinander, in denen Du schon viele Erfahrungen gemacht hast und noch sammelst: Familie, Schule, evtl. Jugendgruppe usw.!
6. Im PU wird theoretisch und praktisch gearbeitet, und die im Unterricht gemachten Erfahrungen und erworbenen Kenntnisse können zur Verbesserung pädagogischer Arbeit direkt genutzt werden!
7. PU bereitet Dich auf ein breites erzieherisches Berufsfeld vor!
8. Im PU erwirbst Du Wissen und Fähigkeiten, die Du in allen Berufen anwenden kannst, in denen mit Menschen gearbeitet wird!
9. PU bereitet Dich auf Dein zukünftige Mutter- bzw. Vaterrolle vor!
10. PU erweitert Deinen Wissenshorizont!

(frei zitiert nach: *Dorlöchter, H. und E. Stiller: Phoenix. Der etwas andere Weg zur Pädagogik. Ein Arbeitsbuch. Bd. 1. Paderborn 2005, S. 380*)